

Le coach du club d'Aikido nogentais reçoit la médaille de la jeunesse et des sports

16 décembre 2012 Par : C.Dubois - Classé dans : Associations

 J'aime 4  +1 0



Patrick Belvaux, coach de l'association Aikido de Nogent sur Marne (AKDN) a reçu la médaille de la jeunesse et des sports le mardi 11 décembre en préfecture du Val de Marne, en reconnaissance de son implication passée auprès de l'Education nationale en tant que formateur anti-drogue, de ses préventions pour enseignants et parents d'élèves,

ainsi qu'en tant qu'animateur en centre de loisirs et jeunesse du département, titulaire du diplôme de psychopathologie de l'ado difficile.